



変えよう!

安倍暴走政治

未来ひらく 新しい流れへ

国政でも市政でも
反戦・平和、主権在民
つらぬいて95年
ぶれず、スジとおす日本共産党

「市民と野党の共闘」をすすめる、日本共産党
が伸びれば、政治はかわります。

日本海
「大和堆」 イカ釣り船
漁業者安心の対策

違法操業の外国船 監視、取り締まり

日本共産党国会議員団は、県漁協などとの懇談をもとに政府の対処を求め、イカ釣り船漁業者の安全、安心対策に力を尽くしています。

これでいいのでしょうか
市政では
自民・公明—
「戦争する国づくり」を後押し

○:賛成、×:反対

「平和安全法制整備法」「国際平和支援法」関連（安保）
法案の撤回（H27年6月議会）

共産	自民	公明	民進	社民
○	×	×	○	○

内閣改造後、安倍改憲が「トーンダウン」
したのでしょうか？安倍首相は来春の「改
憲発議」にむけて、執念を燃やし続けていま
す。加賀市から憲法を守り、いかす共同の輪
を広げましょう。

共産、民進、自由、社
民の4野党党首は「安倍
政権下での憲法9条改悪
に反対する」ことで一致。
次の総選挙についても、
安倍政権打倒をめざして
「できる限り協力」「協議
の約束」などに合意して
います。

4野党党首会談 9条改憲反対で一致

改憲議論



「9条改憲、必要ない
が過半数」
〔毎日〕7月24日

命がけで憲法9条守る、私の願い託します



「憲法9条」碑の前で語る西山誠一さん
るには命がけの覚悟—「殺されても殺さない」覚悟が大事だと
思います。

西山 誠一
(直下町在住)

安倍首相は日本の國
防軍（自衛隊）を決して
「武力による威嚇」とはい
ません。「9
条第3項」加憲の意図
も否定しません。

私は、憲法9条を護

日本共産党は、野党と市民のしつかりした共闘
態勢をつくりあげ、安倍自公政権を解散へと追
込みます。さらに共闘を前にすすめ、安倍暴走政
治をかえ、国民の声がいきる政治を切り開こうで
はありませんか。

「市民と野党の共闘」の力で 自公政権を解散に追い込む

「郡氏初当選、自公敗北、政権痛手」（「産経」）—
仙台市長選で野党共闘が勝利。東京都議選、那覇
市議選での自民党激減に続き、地方から自公政権
にレッドカードを突きつけました。

疑惑かくしの安倍政権ノーノー！

安倍改憲
市政でも
問われます
日本共産党

国政の私物化—「森友・加計疑惑」、
憲法こわし、「9条改憲は許さない」

東京都議選 那覇市議選 仙台市長選

自民敗北！

	東京都議選	那覇市議選
	前回	今回
自民党	59 ↘ 23	議席 15 ↘ 7 議席
共産党	17 ↗ 19	議席 6 ↗ 7 議席